SOIRÉE SOCIALE – samedi le 30 novembre – prélèvement de fonds pour venir en aide à la « famille Buss ». Cette situation nous a aussi porté à lancer un projet en prévoyance pour d’autres situations semblables qui se présenteraient. Lire ci-dessous :

FONDS D’ESPOIR
L’Équipe d’animation paroissiale a pris la décision de mettre sur pied un fonds qui s’intitulerait « Fonds d’espoir ». Cette démarche cherche à nous aider, comme chrétiens catholiques, à répondre à l’appel d’aider notre prochain.

Ce fonds spécial aura pour but d’offrir une aide financière à nos paroissiens qui se trouveraient dans un besoin financier marqué, ceci grâce à une mort soudaine, à une maladie ou un accident sérieux ou à une autre situation critique. Le but n’est pas d’assister à long terme, mais d’aider aux individus en question dans les premiers pas où ils ont à mettre leurs affaires financières en ordre. 

Un comité sera mis sur pied pour établir les critères du fonds et pour le gérer. S’il y en a parmi vous qui seriez intéressés à faire partie du comité, svp nous le laisser savoir. 
Pour faire un don à ce fonds, vous pouvez faire un chèque à la paroisse et indiquer au bas que le chèque est désigné pour le Fonds d’espoir. Ces argents seront tenus dans un compte séparé pour assurer bel et bien qu’ils iront pour les besoins ci-dessus mentionnés. 

************
SOCIAL – Saturday, November 30th – fundraiser to offer assistance to the “Buss Family”. This situation has also brought us to start a project in anticipation of other similar difficult situations that might arise. Read below:


HOPE FUND

The Parish Leadership Team has decided to create a fund, which will be called the “Hope Fund”. This undertaking is an effort to help us, as Catholic Christians, to respond to the call of helping our neighbour.

The goal of this special fund will be to offer financial assistance to parishioners who find themselves in great financial need, this due to an unexpected death, a serious illness or accident, or some other critical situation.  The goal will not be to provide long-term assistance, but to help the individuals in question in the initial steps of getting their financial affairs in order.  

A committee will be formed to set the criteria for the fund and to manage it. If any of you are interested in being part of this committee, please let us know.  

To donate to this fund, you can make a check payable to the parish, and indicate at the
bottom that it is designated to the “Hope Fund”.  All these monies will be held in a separate account to insure that they are used for their intended purpose.

